

UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

阿蘇郡市中体連大会！熱戦に感動！



令和4年度阿蘇郡市中体連夏季大会が6月25、26、27日に各地で開催されました。

バドミントン部は、土曜日に行われた団体の部に、女子チームが出場しました。チームの目標は「決勝まで進む」こと！見事予選リーグを2位で突破しましたが、準決勝で強豪チームに破れ、3位決定戦へ。両チーム共に一步も譲らない展開の中、学園チームは素晴らしい粘りを見せましたが惜しくも敗れ、4位という結果になりました。しかし、チームワークのよさを沢山見ることができました。日曜日の個人戦では、9年女子の出場者全員が2回戦まで進み、9年生男子も3回戦まで進みました。団体でも個人でも、バドミントン部は、キャプテンの塚崎君、副キャプテンの加藤さんを中心に、夢に向かって挑戦する姿、最後まであきらめない姿を見せてくれました。その一生懸命なプレー、光る汗、最後に見せてくれたスマイルは、多くの人に感動と元気を与えていました。

野球部は、「大会連覇！」という大きな目標を掲げ、大会に臨みました。迎えた決勝戦！相手は昨年度と同じ強豪校。さすが決勝戦！というひきしまった試合でしたが、最終的には、0対5で敗れました。目標はかないませんでしたが、準優勝という成績は本当に立派です。

キャプテンの島村君、副キャプテンの酒井君を中心とした、産山学園野球部の野球にかける情熱や強い相手にも真正面からぶつかっていく心の強さは非常に素晴らしく、見ている人に大きな感動与えました。そして、今年も野球部の伝統である「全員野球！全力プレー！」は健在で、産山村に沢山の元気と勇気を届けることができました。

最後に、応援していただいた保護者の皆様、地域の皆様など関係各位の皆様方に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。（今村・堤）

